

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Freie Fahrt für Linie 194

Leonding, 4. November 2024. Heute früh um 6.17 Uhr nahm die neue Citybuslinie 194 im wahrsten Sinne des Wortes Fahrt auf. Die Linie 194 verkehrt zwischen dem Linzer Stadion und der Neuen Heimat bzw. Wegscheider Straße und fährt halbstündlich bis abends um etwa 19 Uhr. Die Endhaltestelle ist "Neue Heimat", die Anfangshaltestelle "Wegscheider Straße" befindet sich auf der Rückseite des Infra Centers.

Die Eröffnung der Linie 194 ist ein wesentlicher Schritt im Rahmen des Mobilitätskonzepts der Stadt Leonding, das den Umstieg vom PKW auf Öffis oder das Fahrrad in den Fokus stellt und das Verkehrsangebot für die LeondingerInnen verbessern soll. Mit der neuen Citybuslinie verdichtet die Stadt Leonding das Öffi-Netz nicht nur in Leonding selbst, sondern ermöglicht eine direkte Erreichbarkeit des ÖPNV-Knotens beim Linzer Stadion bis zum Linzer Stadtteil Wegscheid/Neue Heimat. Bei der Fahrt der 10,5 Meter langen Busse vom Stadion bis zur Wegscheider Straße werden 26 Haltestellen angefahren, am Rückweg sind es 20. Die Busse selbst werden von einem Subunternehmen der Linz Linien zur Verfügung gestellt.

Die jährlichen Kosten für die neue Citybuslinie belaufen sich auf rund 511.000 Euro, berechnet auf Basis einer Jahreskilometerleistung von 111.000 Kilometern. Zwei Drittel der Kosten werden von der Stadt Leonding übernommen, ein Drittel vom Land OÖ.

Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek:

"Die Einführung der neuen Linie 194 spiegelt unser Ziel des Mobilitätskonzeptes wider, öffentlichen Verkehr zu stärken und Leonding in Richtung Stadt der kurzen Wege zu positionieren. Sie leistet einen wichtigen Beitrag dazu, unsere Straßen zu entlasten. Für die Menschen in Leonding wird der Umstieg auf Öffis immer einfacher, auch Fahrten von und in die Landeshauptstadt werden immer bequemer. Wir planen auch noch weitere Buslinien, die Umsetzung hängt natürlich davon ab, ob es die budgetäre Lage zulässt."

Armin Brunner, Stadtrat für Raumplanung und Mobilität:

"Die Linie 194 ist der erste Schritt zur weiteren Verbesserung des öffentlichen Verkehrs in Leonding. Durch die neue Stadtteilbuslinie wird die Verbindung entlang der Wegscheider Straße, nach Holzheim und zwischen Meixner Kreuzung und dem Stadtzentrum deutlich attraktiver. In den nächsten Jahren wollen wir noch weitere Buslinien und Verbesserungen im öffentlichen Verkehr umsetzen."

Landesrat Günther Steinkellner: "Gute, effiziente und leistungsfähige Verbindungen im Öffentlichen Verkehr stärken die wahlfreie Mobilität der Bevölkerung und schaffen echte Alternativen. Gerade im Herzen des Zentralraums entfaltet dieses gute Angebot der Möglichkeiten die Freiheit, unabhängig und flexibel zu entscheiden, wie man sich fortbewegen möchte.", unterstreicht Landesrat für Infrastruktur Mag. Günther Steinkellner das gut ausgebaute ÖV-Angebot.

LINZ-AG Vorstandsdirektorin Jutta Rinner: "Die LINZ AG LINIEN setzen laufend Schritte, um das Öffentliche Verkehrsangebot betreffend Mobilitätsbedürfnisse der Fahrgäste weiter auszubauen. Dazu gehören auch die mittlerweile zwölf Stadtteillinien. Diese sind seit vielen Jahren wichtige Zubringer zu den Hauptverkehrslinien und erschließen Gebiete abseits der Hauptachsen des Öffentlichen Verkehrs. Nach den Linien 108 (Industriepark Lunzerstraße) und 150 (Pöstlingberg) ist die Linie 194 (Leonding) die bereits dritte Stadtteilbuslinie, die wir heuer in Betrieb nehmen. Der Bus verkehrt auf Initiative der Stadt Leonding zwischen dem Stadion am Froschberg, Holzheim, Leonding Zentrum und der Neuen Heimat. Damit werden die Abschnitte der Buslinien 17 und 19 verstärkt und das Streckenangebot in Leonding weiter verdichtet. Mit der neuen Linie 194 wird der Leondinger Bevölkerung zudem die Anreise zu überregional bedeutsamen Eventlocations wie die TipsArena und die Raiffeisen Arena erleichtert. Ich möchte mich herzlich bei der Stadt Leonding für die besonders gute Zusammenarbeit bedanken."

Weiterführende Infos:

Hier finden Sie den Fahrplan: www.linzag.at/portal/de/privatkunden/unterwegs/fahrplanauskunft



V.l.n.r.: Bgm: Sabine Naderer-Jelinek, GF Gerhard Jungwirth, Vorstandsdirektorin Jutta Rinner, StR Armin Brunner, LR Günther Steinkellner am ersten Tag der Linie 194 bei der Haltestelle Leonding Schule.



FOTO

Fotonachweis: Stadt Leonding

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl

E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878-100105